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ATA Nº 15/2011 REUNIÃO ORDINÁRIA DA 15ª SESSÃO/2011 DO 2 

PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE 3 

SÃO PAULO - COMAS-SP. Aos quatro dias do mês de agosto de dois mil e 4 

onze, quinta-feira, no período das 13h30min às 17h30, realizou-se a 15ª 5 

sessão de 2011 em reunião plenária ordinária do Conselho Municipal de 6 

Assistência Social - COMAS-SP, em sua sede, Praça Antônio Prado, nº33 - 12º 7 

andar, Centro, Município de São Paulo. Presentes, conforme lista de presença, 8 

os Conselheiros titulares: Saimon Leal Pereira, Fabiola Alves Lima, Joaquim 9 

Carlos Monteiro de Carvalho, Lucia Maria Bludeni, Thiago Szolnoky de B. 10 

Ferreira Cabral, Alice Okada de Oliveira,  Silvana Cappelini, Aparecida Maria 11 

Rosa Castro, Miriam Tokumori Hokama Conselheiros Suplentes: Francis 12 

Larry de Santana Lisboa, Dulcinéa Pastrello Ana Lúcia Caro Antonio, Walter 13 

Antonio Morato, Deusitan Alves Feitoza,  Faltas Justificadas: Jair Gomes de 14 

Araujo, Carlos Nambu,   Edison Ferreira da Silva, Maria Aparecida de Lima 15 

Demilson Oliveira dos Santos, Sonia Regina S. de Jesus Couceiro, Elisabeth 16 

Maria Valletta, Paulo Ivan Moreira Fonseca. Compõem a mesa da plenária os 17 

conselheiros: Saimon Leal Pereira, Fabiola Alves Lima, Joaquim Carlos 18 

Monteiro de Carvalho, Lucia Maria Bludeni, Thiago Szolnoky de B. Ferreira 19 

Cabral, Alice Okada de Oliveira,  Silvana Cappelini, Aparecida Maria Rosa 20 

Castro, Miriam Tokumori Hokama, Francis Larry de Santana Lisboa,  Dulcineia 21 

Pastrello,  Ana Lucia Caro  Antonio, Deusitan Alves Feitoza. Presente os 22 

Convidados: Representantes da SMADS/Coordenação de Proteção Social 23 

Básica  Senhoras  Marli Matos de Godói e Lourdes Elizabeth Ress. Dando 24 

inicio à Plenária a Senhora Alice Okada de Oliveira – presidente em exercício,  25 

agradece a presença de todos e após Leitura e aprovação da Ata nº 14: 26 

Leitura, discussão, correções e aprovação da Ata nº14.   O Conselheiro  27 

Francis Larry  de Santana Lisboa solicita  alteração de pauta, em face da 28 

demanda apresentada pelo Conselheiro  Carlos Nambu. A seguir  a 29 

Conselheira Alice Okada de Oliveira faz um retrospecto  referente ao envio de 30 

ofícios ao Conselheiros faltantes. O Conselheiro Saimon Leal Pereira fala sobre 31 

o   recebimento do ofício encaminhado pelo COMAS,  em face de suas 32 

ausências nas Plenárias. Após discussão a respeito desse assunto, foi 33 

deliberado pela plenária que a partir desta data será aplicado o Regimento 34 

referente as faltas dos  Senhores Conselheiros.  A seguir foi lido o nomes dos 35 

Conselheiros faltantes e suas respectivas justificativas. Dando prosseguimento 36 

o Conselheiro Francis Larry informa que o Conselheiro Carlos Nambu solicita   37 

que a Plenária delibere, quanto a alteração da Resolução COMAS nº 504/2010, 38 

tendo em vista que na Cidade Tiradentes  foi aprovado pelo plenário a Minuta 39 

do Regimento Interno que remetia alteração da citada resolução. Após 40 

discussão a Plenária deliberou por manter a posição de respeitar a Resolução 41 

nº504/2010. A seguir foi lido Ofício encaminhado pelo Fórum da Assistência 42 

Social da Cidade de São Paulo convidando o COMAS para a reunião sobre a 43 

situação dos Abrigos na cidade de São Paulo,  no dia 08/08/11 das 13h:30m. 44 

às 16:00h, na Câmara Municipal de São Paulo foi  proposto consulta a 45 

Conselheira Susana de Vasconcelos Dias quanto a sua possibilidade de 46 

participar  da reunião. Aprovado pela Plenária. Comissão de Relações 47 

Interinstitucionais. Não houve apresentação de processos para julgamento. O 48 

Conselheiro Francis Larry de Santana Lisboa informa que o processo referente 49 



a Organização Comunidade Specilegium Dei de Amparo Social e Cristão,  já foi 50 

dado  o devido encaminhamento. Comissão de Políticas Públicas, 51 

Legislação, Defesa e Garantia de Direitos. Dando prosseguimento  a 52 

Conselheira  Deusitan Alves Feitoza lê  a ata da reunião da Comissão 53 

abordando os  seguintes itens:  Ofício COMAS 271/2011 – TID 7912197 e 54 

Ofício COMAS 272/2011 – TID 7911927  não houve retorno da SMADS. 55 

Informou, ainda,  que foi feita leitura  da Minuta do Decreto  que dispõe  sobre a 56 

constituição  de Instancia de Controle  e Participação  Social Bolsa Família no 57 

município de São Paulo, do Decreto  Federal 7332/10 artigos 29 a 31 e que  a 58 

Comissão propõs que o Grupo de Trabalho da Instancia   participe de uma 59 

reunião no dia 11/08/11 às 10:00h. para relerem  a Minuta do Decreto,  em face 60 

das dúvidas apresentadas. Após discussão foi proposta alteração da data para 61 

o dia 01/09/11, ás 10:00h, devendo  ser  encaminhado  e-mail  pela Secretaria 62 

Executiva para a Senhora Silvia Tibiriça e para  o GT da Instancia. Aprovado 63 

pela Plenária Informa que foi discutida a Resolução 109/2009  sobre a 64 

Tipificação  Nacional  de Serviços Socioassistenciais  e que os Conselheiros 65 

Thiago Szolnoky de B. Ferreira Cabral e  Ana Lúcia  Caro Antonio visitaram o 66 

Albergue Esperança  e irão apresentar o relatório na reunião  extraordinária da 67 

Comissão a ser realizada no dia 11 /08. A seguir foi lido a Minuta de ofício a ser 68 

encaminhado ao CONSEAS/SP referente ao Acórdão do TCU 2809/2009, 69 

devendo ser anexado ao mesmo, cópia da resposta da SMADS. Comissão de 70 

Finanças e Orçamentos. A Conselheira Coordenadora da Comissão  Miriam 71 

Tokumori Hokama fala sobre  a Função 08 no Município de São Paulo, bem 72 

como  sobre  a Codificação Orçamentária- Portaria MOG nº 42, de 14/04/89 73 

informando que desde o começo  não havia consenso  do próprio texto da Lei e   74 

que o Governo Federal pensa  em mudar o  código. A seguir apresenta uma 75 

tabela sobre funções e subfunções informando que ela  é única e que  para 76 

preparar um orçamento é necessário ver a codificação para aquela função, 77 

apresentando exemplo a respeito do assunto,  A Conselheira Miriam  diz que 78 

irá tentar recodificar  para o Orçamento 2012. Dando prosseguimento a 79 

Conselheira Alice Okada de Oliveira informa que a  Coordenação Interina da 80 

CPP iniciará  as discussões da proposta Orçamentária da SMADS.  Sendo 81 

assim a Comissão de Política Públicas  propõe  uma reunião com a 82 

Conselheira Miriam  no dia 11/08  para discussão da proposta orçamentária. A 83 

seguir representantes da SMADS/Coordenadoria da Proteção Social Básica faz 84 

apresentação do Plano de Providências CENSO CRAS 2011/2012. A Plenária 85 

aprova, com a condição de que haja o acompanhamento  pelo COMAS  quanto 86 

ao prazo estabelecido para implantação dos CRAS, bem como  seu 87 

funcionamento. Foi proposto a elaboração da Resolução sobre o assunto pelo 88 

conselheiro Thiago Szolnoky de B. Ferreira Cabral. Informes – Audiências 89 

Públicas referentes aos Editais da SMADS nºs 132 a 140, os Conselheiros  90 

que participarão das audiências deverão agendar o carro com antecedência, 91 

junto a Secretaria Executiva. O Conselheiro Francis Larry manifestou interesse 92 

em comparecer nas audiências Foi informado que ainda não houve retorno da  93 

SMADS  referente a consulta de   viabilizar recursos para custear a 94 

participação de 2 Conselheiros na discussão  sobre a Caracterização das 95 

Ações de Assessoramento e de Defesa e Garantia de Direitos. Foi informado  96 

que a Conselheira Alice Okada de Oliveira  e a Senhora Elvira Maria Antunes 97 

Rodrigues Pereira irão participar  do evento pela SMADS. Foi lembrado que 98 

haverá Plenária Extraordinária no dia 11/08 das 13h.00m. às 14h e 30m. A 99 



seguir foi solicitado pelo Conselheiro Carlos Nambu, por meio do Conselheiro 100 

Francis que fosse inserido na Comissão  da IX Conferência Municipal de 101 

Assistência Social a Senhora Valéria Reis Ribeiro da Legião da Boa Vontade – 102 

LBV,  como membro da Comissão Apoio da IX Conferência. A seguir o 103 

Conselheiro Saimon Leal Pereira solicita agendamento de carro para terça 104 

feira, tendo em vista, visita a ser realizada no CRAS/TREMEMBÉ pelos 105 

Conselheiros  Saimom e Professor  Joaquim Carlos Monteiro de Carvalho. A 106 

Secretária Executiva Susana informa que  será verificado a disponibilidade o 107 

carro, em face da Conferência. A seguir a Senhora Presidente em exercício 108 

encerrou a Plenária, da qual foi lavrada a presente ata complementada pela 109 

lista de presença dos participantes. A ata foi redigida pela  1ª Secretária 110 

Aparecida Maria Rosa Castro, feitas as devidas alterações do plenário, foi 111 

aprovada e publicada no Diário Oficial da Cidade. 112 


